

30¢.

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

Sujeto a Auditoria A B C

DIARIA 90,972

Dominical . 100,041

Publisher's statement

Octubre-Diciembre-1977



112 Págs.

Año XLII

N° 14,224

San Salvador, Jueves 15 de Junio de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

En Guatemala

17 POLICIAS ASESINADOS



Distribución de Emergencia

Más de 6500 quintales de maíz, frijol y arroz distribuirá diariamente el IRA a nivel nacional, para atender la gran demanda de granos básicos. La entidad previendo que por la falta de lluvias la cosecha de 1977-78 sería menor, compró el 20 por ciento de la producción total para venderla al público a precios más bajos que los de plaza. Informan José Galileo Torres, gerente general e ingeniero Manuel Martínez. (Foto de Adalberto Pérez).

Nueva Sala

La sala exsanguíneo, especial para la transfusión de sangre de los recién nacidos con alto nivel de bilirrubina —coloración amarilla que presentan los niños— comenzó a funcionar esta semana en el Hospital de Maternidad. Esta enfermedad es consecuencia de la incompatibilidad de tipos sanguíneos Rh negativo con otros grupos de sangre. La nueva sala será atendida por los doctores Juan F. Farela, Margarita Rubio, enfermera; José Emilio Llort y Jorge Enrique Cajal Gallardo. (Foto de Adalberto Pérez).

GUATEMALA.— Especial. 17 policías ambulantes muertos y otros cinco gravemente heridos resultaron ayer a las cinco de la tarde con cuarenta y cinco minutos en un atentado registrado contra un transporte militar, en la Zona Once, de esta capital.

De acuerdo con los informes proporcionados a los periodistas, un camión placas AM-4803 transportando un contingente militar regresaba de la estación de bombeo "El Mariscal", ubicada en las afueras de la ciudad, salida a Amatitlán cuando al paso, fue detonada una bomba que hizo volar por los aires al vehículo y a sus tripulantes.

La bomba había sido colocada aprovechando que en ese camino, ubicado al

final de la 33ª Calle, en las afueras de la ciudad hay hierba alta. los terroristas tuvieron oportunidad de trabajar a su gusto, según se dijo. Controlaron el paso del camión y cuando el vehículo pasaba por ese lugar la bomba fue detonada. En el acto murieron quince soldados, otros dos murieron en el camino al hospital y otros fueron llevados graves al hospital del Ejército.

Algunos de los militares que iban en el camión y que quedaron heridos dijeron a los reporteros que ellos vieron a unos jóvenes cuando se daban a la fuga en dos vehículos por unos predios cercanos por donde está el lugar llamado "Nueva Juventud", a ciento cincuenta metros de distancia de donde estalló la bomba.

Gentes conocedoras del quehacer político aquí dijeron que el ataque podría ser una represalia contra el Ejército Guatemalteco por los sucesos de Panzós, en donde murieron 38 personas hace algunos días. Los políticos acusan al ejército de estos hechos. Hasta anoche no había comunicado oficial de este hecho, pero era esperado por los corresponsales.

Las autoridades dijeron que se esperaba la investigación para determinar el número de personas que exactamente iban en el camión militar. Este es el ataque terrorista más grave en Centro América, según dijeron fuentes.

— Favor pase a la Pág. 51.

